

Auszeichnungen für besondere Leistungen

Die Besten 2018: Die Gewinner bei der Wahl zu den Unternehmen des Jahres

Wenn das Jahr zu Ende geht, wird Bilanz gezogen: Wer hat sich in der Branche besonders hervorgetan, durch außergewöhnliche Produkte und Leistungen, durch besten Service und innovative Ideen? Unsere Unternehmen des Jahres zeigen, dass es sich nach wie vor lohnt, den Kunden nicht nur eine gute, sondern eine besondere Leistung zu bieten.

Seit Herbst 2004 fordern wir unsere Leser einmal jährlich auf, die Besten der Branche zu wählen. Das geschieht mit Hilfe eines Fragebogens, der dem Oktober-Heft beiliegt und seit einiger Zeit auch online zu finden ist. Raumausstatter, Händler und Handwerker bestimmen die Branchenbesten in zwölf Kategorien. Diese reichen von Außen- und Innendienst über die beste Marke, den besten Lieferservice, die beste Innovation und das beste Design bis zu den besten Produkten in Sachen Qualität, der besten PoS-Strategie,

dem besten Preis-Leistungsverhältnis, den besten Fortbildungsveranstaltungen, dem besten Online-Auftritt und dem besten Unternehmen in Sachen Kulanz.

Vorgaben für die Antworten gibt es nicht: Die Leser aus dem Profi-Segment sind frei in ihrer Entscheidung. Auch bewerben kann man sich als Unternehmen nicht bei uns. Die einzige Möglichkeit gut abzuschneiden ist es, draußen beim Kunden eine herausragende Leistung abzuliefern.

Wie immer haben wir auch bei den Unternehmen des Jahres 2018 wieder Gewinner, die in den vergangenen Jahren bereits mehrfach ausgezeichnet worden sind. Dazu gehören zum Beispiel aus dem Bereich Sonnenschutz MHZ, Kadeco und Hunter Douglas Components.

Auch Tapete steht bei vielen unserer Leser nach wie vor hoch im Kurs, was die Auszeichnungen für die Unternehmen A.S. Création und marburg zeigen.

Neu dabei ist diesmal die Firma Höpke Möbelstoff-Handels GmbH, Niederrfüllbach, deren Active-Line Möbelstoffe als Bestes Produkt in Sachen Qualität ausgezeichnet wurden. Mit Uzin Utz und der objectflor Art & Belags GmbH hat auch der Bereich Boden seine Unternehmen des Jahres. Und nicht zu vergessen: die Südbund eG in Backnang, deren erfolgreiche Eigenkollektionen mit der Urkunde für das Beste Preis-Leistungsverhältnis bedacht wurden. Wir gratulieren allen Gewinnern und sind schon gespannt, wer Ende 2019 auf dem Treppchen stehen wird. ■

RED



Die beiden Geschäftsführer von Hunter Douglas Components in Kassel, Friedrich W. Petrat und Mirko Müller-Stüler, haben bei der Wahl zu den Unternehmen des Jahres 2018 gleich zwei Auszeichnungen erhalten: Beste Marke und Beste Innovation des Jahres. Gewürdigt wurde dabei der Energiesparrechner des Unternehmens. Er greift das gesteigerte Umweltbewusstsein der Endkunden auf, denn steigende Energiekosten fordern auch rund ums Fenster energieeffiziente Lösungen. Mit dem Duette Energiesparrechner sind nun auch individuelle Berechnungen für ein ganzes Haus oder auch eine Wohneinheit möglich.

Mirko Müller-Stüler (links) und Friedrich W. Petrat freuen sich über gleich zwei Urkunden.